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证券代码：600739           证券简称：辽宁成大          编号：临 2019－028 

 

辽宁成大股份有限公司 

2018 年度利润分配事项投资者说明会召开情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

一、本次说明会召开情况 

辽宁成大股份有限公司（以下简称“公司”）于 2019年 5月 13日 15:00-16:00

通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台召开投资者说明会，公司董事长尚

书志先生，董事、总裁葛郁先生，财务总监朱昊先生，董事会秘书于占洋先生, 就

公司经营情况、财务状况及 2018 年度利润分配的相关情况与投资者进行了充分的

交流与沟通。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

公司在本次说明会上就投资者普遍关注的问题给予了回答，主要问题及回复

整理如下： 

1、问：请介绍下华盖资本的情况,包括及不限于投资的项目、金额、未来发

展情况。 

答：华盖资本成立于 2012 年 8 月，公司为第一大股东，持股比例为 30%。华

盖资本主要投资于医疗健康、TMT、文化三大领域的初创或成长阶段的公司。 

2、问：最新状态显示贵司子公司成大生物香港 IPO已经失效，请问董秘失效

的原因是否与估值，发行价格不高有关？如果更新申请资料后，估值依旧不如期

望的话，会如何平衡香港上市和科创板上市之间的利弊得失？谢谢！ 

答：成大生物 2018 年 10 月 29 日向香港联交所递交 A1 申请，该申请有效期

半年，目前公司正在组织重新更新材料，因此不是香港 IPO失效。 

3、问：在 2018 年 10 月辽宁成大暴跌 30%后，贵公司发布了公告，公告中说

明了宝明矿业的生产情况和计划，请问公司预计宝明何时从试生产转入到正式生

产？ 按照 2018年 10月的公告，宝明是否可以按照计划完成 60万吨的生产任务？ 

答：新疆宝明矿山技改项目已全面调试成功，在生产数据上已达到项目设计
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标准，目前矿山和油厂正进行联动试生产，努力提高矿山资源的利用效率和炼油

系统的生产效率。 

4、问：4月 16日起，招商证券退出为贵司子公司成大生物新三板做市报价服

务，请问招商证券为何退出？谢谢。 

答：据我们了解招商证券退出为成大生物做市报价服务，是基于该公司自己

的业务战略考虑，不是基于成大生物的原因。 

5、问：你好董事长，是否可以详细说明一下关于辽宁成大医院的建设情况？

比如预计投入多少金额？预计何时开业？谢谢。 

答：在专科医院的立项方面，公司仍在行业研究，供需关系，土地选择，政

府立项等方面进行项目可行性论证，请投资者关注公司相关持续信息披露。 

6、问：4月 10日，由辽宁省金融监管局、辽宁证监局、辽宁省科技厅联合举

办了辽宁省企业科创板上市培训会。请问贵司子公司成大生物是否有参加此次培

训会？如没有，那成大生物是否作为科创板后备企业与上交所举行过座谈？ 

答：公司一直积极关注国内外资本市场最新政策变化。截止目前，公司没有

应披露而未披露的信息。 

7、问：公司 2018 年年报中，有提到宝明矿业生产的干馏气会接入到政府的

管道中是否可以详细介绍一下这个最新的业务？谢谢。 

答：我们新疆宝明团队正在研究干馏气产需量比，如有富余，将积极推动销

售给昌吉州天然气改建工程。请投资者持续关注公司相关的信息披露。 

8、问：请问董事长，如果宝明矿业生产顺利，请问宝明矿业的主要客户是哪

一些？ 是不是主要还是集中在新疆地区？会不会出现生产了页岩油，但是没有足

够的客户和订单的情况？谢谢。 

答：目前页岩油销售仍以燃料油用户为主，新疆宝明团队正积极开发疆内及

周边炼厂为主的销售渠道，努力实现产销平衡。 

9、问：宝明矿业是否还有二期投资和生产计划？是否可以详细说明。谢谢。 

答：公司现在全力以赴努力促使新疆宝明一期项目实现连续稳定的工业化运

营。目前尚未规划二期投资和生产计划，请投资者关注公司持续信息披露。 

10、问：宝明矿业在冬季是否正常生产？还是冬季休息？ 

答：根据项目设计，新疆宝明在冬季可以实现持续稳定的工业化生产运营。 

11、问：公司是否考虑在公司官网上，每周公布一下宝明页岩油的销售价格？
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对于这个建议，公司觉得实现有难度吗？谢谢。 

答：公司页岩油的销售价格是参考抚顺页岩油招标价格确定的，抚顺页岩油

的招标价格可以在公开信息中查到。 

12、问：请问董事长，辽宁成大作为一个上市公司，是已经算是混改的公司

呢，还是继续期待国资委的混改计划？谢谢。 

答：目前辽宁省国资委持有本公司 11.11%的股权，公司已经是一个混合所有

制企业。 

13、问：公司 2018 年为啥不分红？ 

答：公司业务所涉及的医药流通、生物制药、供应链服务（贸易）、金融投资、

能源开发等行业基本属于完全市场竞争、资本密集型行业，呈现出行业集中度低，

资金需求量大等突出特点。为推动公司发展战略落地，实现战略目标，保证公司

持续、稳定、健康发展，公司将进一步拓展融资渠道，优化融资结构，并进一步

优化产业布局，集中优势资源，扎实做好核心产业。结合公司目前经营状况及未

来的资金需求，公司拟定 2018年度不进行现金红利分配，也不进行送股，未分配

利润拟用于公司重点项目建设、核心业务拓展及以后年度分配。 

关于公司 2019 年 5 月 13 日投资者说明会的具体情况详见上海证券交易所网

络平台（http://sns.sseinfo.com）。公司对长期以来关注和支持公司发展并积极

提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

 

特此公告。 

 

 

 

辽宁成大股份有限公司董事会 

2019年 5月 14 日  


